

Forums pour les joueurs

## Addiction jeune de 26 ans

Par Alberthh Posté le 11/03/2025 à 17h01

Salut à tous, voilà je joue au casino en ligne depuis le covid et je me rends compte que je suis vraiment vraiment addict. Au début je jouais des 40 € par semaine et plus je gagnais des grosses sommes pour moi ( 3 000 , 5000 €) plus je déposais. A la fin on arrive à des soirées où je dépose 600 € facilement ou même des soirées où je monte à 1000 et je perds tout bref.

C'est pour cela que je demande votre aide, j'ai vraiment envie d'arrêter car je rentre dans la vraie vie après mon diplôme d'ingé et j'ai le déclic là en voyant que j'ai reperdu mes 5000 € de gains en 1 mois. Je me suis banni de tout les sites possibles mais je ne sais pas si cela sera suffisant car il en existe toujours si vraiment on veut jouer.

Savez-vous si il existe une façon de bloquer sa carte bleue ? de parler à sa banque ? Je prends n'importe quelle solution je vous avoue car je me connais et je sais que si on me force à arreter d'une façon ou d'une autre l'envie de jouer se dissipera au fil du temps.

Merci à ceux qui répondront et bonne journée !

### 1 réponse

---

AdieuxParis - 12/03/2025 à 09h20

Salut à toi. Fais toi mettre un interdit de découvert auprès de ta banque, inscris toi sur la liste d'interdiction de jeu (durée minimal de 3 ans). Parle en à tes proches. C'est ce que j'ai fais je me sens libérée et j'ai pas retoucher aux jeuxb